
Messaggio di Gesù del 5 giugno 2022  

Gesù ha riconfermato il messaggio di Maria SS del 29 maggio c.a. 

e padre Pietro commenta il messaggio dicendo: 

Siamo poche migliaia di anime ad essere degni della preghiera, 

ma molti milioni di persone sono lontani, non si convertono, non 

hanno l’umiltà ecco perché siamo ancora nella sofferenza e ci 

sarà tanta sofferenza. I bambini soffrono per causa di quelli che 

non stanno pregando, sono gli innocenti che stanno pagando il 

prezzo più caro. In Italia avremo anche da soffrire, verrà il 

momento della nostra sofferenza, ma preghiamo. Preghiamo 

perché tutto potrà essere cambiato, ma se ci sarà quell’atto di 

umiltà di chiedere perdono a Dio, non con la parola ma con 

l’esempio e con coscienza sincera e pulita. Non vogliamo 

cambiare, stiamo pensando alle ferie, organizzando come partire 

per i giorni di ferie, nessuno sta organizzando per passare giorni 

di ritiro spirituale in un santuario per pregare, trovare la pace 

interiore, riconciliandosi attraverso il padre spirituale con giorni 

di preghiera e di ritiro. 

Pensiamo solo al divertimento, alle cose vane ai pranzi alle cose 

che non servono a niente, ai vestiti firmati, mentre il mondo sta 

andando sempre di più alla rovina, la terra è arida, la terra ormai 

si sta autodistruggendo e noi con la terra. Pochi saranno i 

salvati,perché non vogliamo essere obbedienti alla parola di Gesù 

Cristo che è via, verità e amore? Gesù ha mandato lo Spirito 

Santo su di noi qui presenti, su quelli che ascolteranno fuori, ma 

ricordatevi che la forza dello Spirito Santo muterà la nostra 

situazione in bene. Coraggio Dio è con noi sino alla fine dei tempi. 

Sia lodato Gesù Cristo. 



Padre Pietro riferisce il messaggio di Gesù del 2 luglio 2022: 

Gesù, oggi ci ha parlato che la situazione andrà così avanti, la 

guerra, la cattiveria è un gioco politico, giocano con la sofferenza 

degli altri. La siccità continuerà, è una penitenza finché l’uomo 

non si ricorda di Dio e chieda a Dio Padre perdono e pietà. Non lo 

fa è ancora testardo, bestemmia ma non chiede perdono e finché 

non ci sarà perdono ci sarà sofferenza, ci sarà anche sangue. Il 

demonio stà lavorando per farci del male, dobbiamo stare attenti 

alle provocazioni alle insidie del nuovo male. Dobbiamo pregare 

per la pace, per noi che possiamo vivere in quella intimità santa 

che ci rende perfetti cristiani soldati di Gesù Cristo, cavalieri di 

Cristo, apostoli degli ultimi tempi. Immergiamoci sempre nella 

Sua Misericordia preghiamo: Gesù confido in te! Gesù 

misericordioso imploriamo la Sua Misericordia! Senza stancarci e 

vedrete le opere grandi del Signore su di noi. Questo è quello che 

dice Gesù.Sono cose grandi ma dobbiamo essere umili, 

accostiamoci con umiltà, con sicurezza e forza d’animo. Gesù ci 

benedice se noi andiamo verso di Lui con questo pensiero saremo 

salvi e attorno a noi si formerà una barriera e non ci toccherà ma 

saremo protetti. Le prove ci saranno ma saremo protetti.  

  



Messaggio di Gesù del 7 agosto 2022 

Figli cari, vi esorto ancora una volta a immergervi nel Mio 

Cuore Misericordioso, so che soffrite di mali spirituali e 

materiali ma Io vi ho detto venite a Me che siete oppressi 

Io vi darò ristoro, vi darò quel calore giusto e quella 

guarigione dell’anima e del corpo attraverso l’amore di 

Maria Nostra Madre dolcissima sarete esauditi. Però, cari 

figli, vi invito alla penitenza sincera, alla preghiera, venite 

cibatevi del Mio Corpo e del Mio Sangue sarà la medicina 

salutare per le vostre anime e i vostri corpi. Non turbate la 

vostra anima per quello che verrà nel mondo, saranno 

avvenimenti che purificheranno l’umanità ma voi che siete 

nella Mia grazia non vi toccherà sarete protetti come 

furono protetti miei cari figli, al tempo di Mosè i miei figli 

prediletti con il Sangue dell’agnello. Non preoccupatevi ma 

preoccupatevi di vivere quotidianamente nella Mia Grazia, 

Io sarò con voi, come ho sempre detto, fino alla fine dei 

tempi. Che la pace Mia sia sempre con voi, sugli ammalati, 

sui bambini su coloro che soffrono innocentemente che il 

Dio Padre Uno e Trino vi benedica con lo Spirito Santo. 

Amen. 

  



Messaggio di Gesù del 4 settembre 2022 

Cari figli, le Mie parole non sono ripetitive ma sappiate che ciò 

che Io vi dico avverrà e sarete sempre sotto il Mio Cuore 

Misericordioso. Ci saranno mutamenti sulla terra, nel cuore degli 

uomini ma Io sarò sempre con voi. Mia Madre l’Immacolata 

Concezione sarà la vostra Madre celeste che vi proteggerà 

sempre. Certo gli uomini, sia nella politica, sia nella guerra, sia 

nella vita sociale saranno sempre confusi perché il demonio sarà, 

per loro, il padre di questo momento. Voi dovete cercare di 

vivere con la grazia di Dio Onnipotente Padre, Unigenito Suo 

Figlio Gesù Cristo che Sono Io. Dovete vivere con la Mia grazia, 

con la Mia Eucarestia, con il Mio Amore, con la Mia forza 

spirituale che è la preghiera, l’amore, il perdono, la Misericordia, 

la carità. Voi lo fate questo, figli miei? Se farete questo sarete con 

Me, siete miei apostoli. Vi benedico. Gesù 

  



Messaggio di Gesù del 4 dicembre 2022 

Io vi amo, voi mi amate? Io vi amo, voi mi amate 

con la parola o col cuore? 

Io sono con voi. Non preoccupatevi, non 

indagate per gli eventi che verranno, ma 

preoccupatevi per come le vostre anime si 

prepareranno agli eventi che verranno per 

purificare l’umanità. 

Io sono con voi attraverso l’Eucarestia. 

Benedico Gesù 
 


